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「小満のごとく」
株式会社日本政策金融公庫 三条支店 支店長

三条商工会議所 参与

宮原 大和

　「小
しょう

満
まん

」と聞いてすぐに意味が分かる方は、
さすがであり素敵だ。私は恥ずかしながら先日
ある記事を読んで知った。それは、「新型感染
症が５類となった。今後は、小満のごとく、経
済活動が活発化することを願う」という内容で
ありとても共感した。
　小満とは、二十四節気の一つ。二十四節気
は、１年を春夏秋冬の４つの季節に分け、各季
節をさらに６つに分けたもの。春分、夏至、秋
分、冬至、さらには啓蟄、立夏、大寒などはな
じみ深いが、小満？というところではないだろ

うか（私だけ？）。
　小満は、最初の節気である立春から数えて８番
目であり、５月21日～６月１日頃。春から夏へ
あらゆる生命が太陽の光を浴びてすくすくと成長
していく季節である。
　新型感染症禍は人々の流れが停滞し、厳しい冬
のようであった。新型感染症には依然として注意
しなければならないが、小満のごとく、地域がに
ぎわい、企業、経済活動が活発化し地域が満ち満
ちていくことを願い、その一助となれるよう取り
組みたい。

　当所常議員会が７月28
日に開かれた。産業カレ
ンダーの作成を令和６年
分から廃止することに伴
い、労働基準法に沿った
休日計画の作成のための
「労務管理支援セミナー・
特別労務相談」や、９月
９日に下田城カントリーク
ラブで開催する「会頭杯
ゴルフ大会」の実施計画
など10議案を審議し、い
ずれも原案通り承認した。
　兼古会頭は会議の冒
頭、「当所主催の講演会
やセミナーなど、出たく
とも出られないという人
たちのために、ホームページに講演
録を新設し、後日内容を見ていただ
けるようにした。このような新たな
取組によって、会議所からの情報提
供を進め事業内容や詳細をより多く
の方に知っていただきたい。」と述
べた。
　この日、承認された労務管理支援
セミナーは、10月19日に当所及び
Zoomのハイブリッド方式で開催予
定。また、10月30日、11月22日、12
月14日には、社会保険労務士による
無料の特別労務相談会を開催して、市内企業の
休日計画策定を支援する。
　９月から12月には、スムーズな事業承継に
向けた支援事業として「後継者塾」を全８回の
日程で開催する。

　商工会議所講演録は、下記のURLまたは、
QRコードから閲覧することができる。
https://www.sanjo-cci.or.jp/lecture_
transcript/

産業カレンダー廃止に伴う、休日計画策定支援へ

常議員会常議員会

※ は6月の業況DIとの比較。　±5未満は横ばい（　　）、±5以上15未満（　　　）、±15以上（　　　）

全業種 建　設 製　造 卸　売 小　売 サービス

全
国

7月の業況（前年同月比）
▲9.8 ▲19.2 ▲4.1 ▲20.9 ▲18.5 2.4

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲12.5 ▲15.7 ▲10.5 ▲20.4 ▲20.4 ▲2.4

北陸
信越

7月の業況（前年同月比）
▲19.2 ▲41.2 ▲6.8 ▲47.1 ▲16.1 ▲6.5

先行見通し（3ケ月先の見通し） ▲21.5 ▲38.2 ▲13.6 ▲41.2 ▲19.4 ▲10.9

業況DIは、持ち直しの一服感が続き、ほぼ横ばい
先行きは、期待感伺えるも、コスト増への懸念続く

７月 全 産 業 D I の 推 移

※DI値（景況判断指数）について
DI値は、売上・採算・業況などの各項目につい
ての、判断の状況を表す。ゼロを基準として、プ
ラスの値で景気の上向き傾向を表す回答の割
合が多いことを示す。従って、売上高などの実
数値の上昇率を示すものではなく、強気・弱気
などの景気感の相対的な広がりを意味する。
DI=（増加・好転などの回答割合）
　-（減少・悪化などの回答割合）
業況・採算:（好転）-（悪化）　　
売　　上:（増加）-（減少）

LOBO調査とは…
LOBO調査は、商工会議所のネットワークを活
用して、各地域の「肌で感じる足元の景気感」
を全国ベースで毎月調査しています。
前月の業況・売上・採算・仕入単価・従業員の状
況及び、業界として当面する問題などについて調
査した集計結果をリアルタイムでご覧になれます。

調査期間:令和7年７月13日～20日
調査対象:329商工会議所が2,497企業にヒアリング

7月LOBO調査（商工会議所早期景気観測）

全産業合計の業況DIは、▲9.8（前月比▲0.9ポイント）
　製造業では、国内の設備投資が堅調に推移するほか、挽回生産が進む自動車関連が牽引し、改善した。一方で、建
設業では、建設資材やエネルギー価格の高止まりによるコスト負担増で悪化となった。また、小売業・サービス業では、個
人消費に一服感が見られる中、天候不順による客足の減少が重なり、悪化した。卸売業でも、輸送費の高騰に加え、小
売業・サービス業からの引き合いが減少し、悪化した。
　経済活動は回復基調が続き、価格転嫁も一部では進捗が見られるが、労務費・販管費の上昇分までの十分な価格転
嫁は行えていない。また、需要増に伴う人手不足も深刻化しており、中小企業の業況は、ほぼ横ばいで足踏みしている。

先行き見通しDIは、▲12.5（今月比▲2.7ポイント）
　夏休み需要の本格化を控え、個人消費やインバウンド需要のさらなる拡大への期待感が伺える。一
方、需要増に対する人手不足や、物価高による日用品等の買い控えへの懸念は継続している。また、政
府の激変緩和策の段階的縮小でエネルギー価格は上昇傾向にあり、一層のコスト増が危惧されている。
海外経済の鈍化による外需の停滞も懸念されており、中小企業の先行きは、慎重な見方が続いている。

塚野目・

本社 〒955-0055 新潟県三条市塚野目2149番地
TEL（0256）34-5111（代）  FAX（0256）34-5114
E-mail : office@kanechu-nozaki.jp
柳 川 工 場  TEL（0256）38-5371
塚野目工場  TEL（0256）32-3666

鐵の総合デパート

当所ホームページ「商工会議所講演録」
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笑顔を作る　美容×介護
　佐藤氏が店長を務める S

サ ロ ン

alon S
エ ス フ ァ ム

famは、居宅介
護支援事業所、㈲にこにこけあの美容部門として
2015年に開店した。車椅子でも利用しやすいよ
う、シャンプー台からセット面まで移動すること
なく施術を受けられる機器を導入するなど、介護
事業所の美容部門ならではの気配りが随所にみら
れ、小さな子どもたちから介護サービスを利用す
るお年寄りまで幅広い客層に対応することができ
る。
　雲のような大量の泡で包み込むように洗うシャ
ンプーや、マイクロミストで髪の毛を膨

ぼ う

潤
じゅん

させて
薬剤を染み込ませる機器など、髪の毛を痛めず、
髪質を改善する施術が強み。佐藤氏は「髪質を改
善するためにはサロンでのケアだけでなく、ご自
宅で毎日のケアが主となりますので、髪質はもち
ろん、生活スタイルなど髪の毛に関して何でもお
話しできる雰囲気づくり、きめ細かなカウンセリ
ングで、お客様のご要望に応えられるよう心掛け
ています」という。洗髪後の髪の毛の乾かし方な
ど、生活スタイルに合った手入れ方法を提案でき
ることも強みだ。

　本社である、にこにこけあでは、訪問介護、通
所型サービスA、認知症予防カフェなどの事業を
行っており、Sfamでは一般的な美容室の事業に
加えて、介護サービス利用者のための訪問美容サ
ービスや、美容室に併設する認知症予防カフェ

「にこにこ」との同時利用といった介護と美容を

組み合わせたサービスも行っている。

にこにこけあ取締役、美容師として
　佐藤氏は、美容師の資格に加えて、社会福祉
主事任用資格、訪問介護員2級研修課程など介
護系の資格を取得。今年６月には、にこにこけ
あ取締役に就任した。
　佐藤氏は「美容室も介護も、お客様を笑顔に
する仕事だと考えています。例えば、仕事や子
育てに忙しい方々、介護を必要とするお年寄
り、お客様の年齢、生活スタイル、考え方はさ
まざまであっても、髪型一つで笑顔をつくるこ
とができる」と話す。
　にこにこけあ代表取締役の佐藤小夜子氏は、
佐藤氏の実母。佐藤氏は将来の事業承継も見据
え「社員に働いてもらっている、社員あってこ
その会社という経営者の思いがあり、その思い
が社員にも伝わっていくような会社が理想像。
介護プラス美容という強みを前面に押し出し

て、何歳になってもきれいに、笑顔でいられる
ようなサービスを提供していきたいですね」
と、展望する。美容師資格を持ちながら、美容
以外の仕事に従事している「休眠美容師」が美
容師の資格を活かして介護業界で活躍できるよ
うな流れも作っていきたい考えだ。
　しかしながら、佐藤氏は「ベースはあくまで
美容師と思っています。お客様とお話しながら
髪を切り、お客様を笑顔にすることが大好きで
すから」と、取締役から美容師の顔に戻って話
していた。Hair Salon Sfam店長／

㈲にこにこけあ 取締役

佐藤 匡史氏

86

□□□□■□□□□■□□□□■□□□□■

〈所在地〉
Hair Salon Sfam
三条市西大崎2-7-19
TEL：0256-64-8803
H P： https://www.s-fam.jp/ 車椅子でも利用しやすい 併設の認知症予防サロン「にこにこ」
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三条産地共同小間

DESIGN TOKYO 国際デザイン展へ出展

　三条商工会議所は、７月19日
から21日まで、東京ビッグサイ
トで開かれた「DESIGN TOKYO 
国際デザイン展」に三条産地共
同小間を設け、㈱小柳産業、㈱
トミタ、㈱プラスリブの３社が
出展。木製調理器具、シャンパ
ンクーラーやおろし金、廃棄米
を原料にしたバイオマスプラス
チックの食器、木製食器などを
PRした。
　ライフスタイルWEEKと銘打
ち、DESIGN TOKYO国際デザ
イン展のほか、国際文具・紙製
品展、国際雑貨EXPO、国際ベ
ビー＆キッズEXPO、国際ファ
ッション雑貨EXPO、国際 テーブル＆キッチ
ンウェアEXPO、国際ヘルス＆ビューティグッ
ズEXPO、国 際 サ ス テ ナ ブ ル グ ッ ズEXPO、
Good Foods EXPOの８展示会を同時開催。来
場者数は３日間で31,925人（主催者発表）に
上った。
　三条産地共同小間は、第５ホール出入口に近

い立地で、デザインに関心の高いバイヤーだけ
でなく、出展各社の商材と親和性の高い国際テ
ーブル＆キッチンウェアEXPOをはじめとする
同時開催展との相乗効果もあり、幅広い分野の
バイヤーらが商材を手にとって、出展各社と商
談する姿が見られた。

食の安全と
　健康を提供する

〠955-0033 三条市西大崎二丁目20番15号
TEL（0256）38-3389代表  FAX（0256）38-6749

協同組合 三条給食センター

新入会員の紹介

工業流通団地整備、基幹病院開院見据え

国道8号栄地域4車線化要望
　国道８号栄
地域４車線化
整備促進期成
同盟会（会長・
佐藤洋一栄商
工会長）は８
月１日、国土
交通省、財務省、地元選出国会議員へ「国
道８号栄拡幅事業の整備促進について」の
要望書を提出した。
　同日、同期成同盟会幹事の兼古耕一会頭、
佐藤会長、副会長の滝沢亮三条市長、阿部
銀次郎市議会議長が、国土交通省道路局の
佐々木正士郎次長、財務省主計局公共事業
企画調整室長の山下直樹室長、地元選出の
国会議員らにそれぞれ要望書を手渡した。
　要望書では、栄地域の国道８号全線（約

４キロメート
ル）が依然と
して２車線で
あり、慢性的
な渋滞や交通
事故が、異常
降雪時には交
通障害が発生したことを挙げ、国道８号栄
拡幅事業に対する十分な予算確保や、雪寒
対策などを求めている。
　国道８号は「ものづくりのまち　三条」
を支える重要幹線道路であり、栄地域に造
成された工業流通団地に15社が進出予定
であることや、令和６年３月開院予定の済
生会新潟県央基幹病院の搬送路としても、
ますます重要性が高まっている。

事業所名 代表者 所在地 事業内容 所属部会名
㈱ドッツアンドラインズ 齋 藤 和 也 三条市帯織 その他製造業 工業

コラサポワークス-K 木 村 文 夫 三条市塚野目4 事業コンサルタント 諸業

新食品 須山みづえ 三条市本町1 食品製造（缶詰） 食品関連

㈲神田板金 神 田　 晃 三条市荻堀 屋根・外壁・雨樋・リフォーム 建設

㈱K・ハートデザイン 花 井 知 之 三条市須頃3 建設業 建設

㈱エムハート 桑 原　 賢 三条市下保内 部品塗装業 工業

財務省主計局国土交通省道路局
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2024年問題、まずは物流に関心を

交通・運輸部会　業界動向研修会

　来年４月１日以
降に予定されてい
る、トラックドラ
イバーの働き方改
革によって懸念さ
れている物流価格
の値上げ、輸送能
力不足、取引停止要請、サプライチェーンの寸
断など、いわゆる「2024年問題」に備えよう
という、当所交通・運輸部会の業界動向研修会
が７月28日に開かれた。
　「『部材が届かない！？』モノづくり現場が止
まる日　2024年物流危機を回避する【９つの
施策】」と銘打ち、交通・運輸部会以外にも門
戸を広げて開いた研修会で、25人が参加。
　講師を務めた社会保険労務士、合同会社Kein
物流改善研究所、代表社員の仙石恵一氏は、

「2024年問題は、実は2024年以降、時が経つ
につれて厳しくなっていくと考えられる。企業
間取引の物流が一番の問題であり、業種を問わ
ず会社を守るためにも、2024年問題にしっか
りと対応していきましょう」と呼びかけた。
　仙石氏は「荷主、着荷主が知っておくべき物
流関連法令」として、令和元年７月に施行され
た改正貨物自動車運送事業法を取り上げ、「運
送以外の積み込み、荷下ろしなどの対価を運賃
と別建ての料金とすることや、荷待ちの対価を
待機時間料として収受させることなどが改正の
背景。荷主は2024年４月に先立って、これら
に対応すべき」と述べた。
　2024年４月を前に、各社が取り組むべきポ
イントとしては、「調達、販売、トラック手配
のリードタイムを把握し、受注締め時刻の前倒
しなどを考慮すること」に始まり、「物流への

　三条商工会議所青年部は、８月19日、20日、ア
メリカ・ニューヨークの日系食品スーパー「Japan 
Village」で開かれた「TUBAME SANJO FAIR」
に出展。三条市の「鍛冶」、「造園」を融合させた
アート作品「共存と再興」を展示したほか、産地
製品の展示即売や包丁研ぎ、苔玉づくり、銘切り
ネームプレート販売などのワークショップも行った。
　「TUBAME SANJO FAIR」は、公 益 財 団 法
人燕三条地場産業振興センターが主催した事
業。三条商工会議所青年部では、金属製品など
地場企業約20社の製品をとりまとめた。
　会場となったJapan Villageは、日本文化の
発信も行う複合施設で、週末には約３万人が来
場する。
　８月17日には結城靖博三条商工会議所青年
部会長、滝沢亮三条市長が、現地の日本領事館
で開かれた晩餐会にも出席した。

理解」、「荷積み・荷降ろし作業改善」、「トラッ
クの待機時間改善」、「運送契約の見直し」、「ト
ラック積載率の管理と改善の実施」、「トラック
活用度向上のためのラウンド輸送実施」「輸送
効率を徹底改善するための荷姿改善実施」とい
った“秘策”を披露。仙石氏は「物流事業者に嫌
われる荷主ベスト３は『横柄な荷主』、『手荷
役』、『待たされる』。物流事業者と良好な関係
を築くこともポイントだ」と述べた。
　それぞれの秘策の根底は、物流やトラックド
ライバーへの関心を絶えずに持ち、限られた経
営資源として有効活用することがトラックをは
じめとする輸送効率の改善、ひいては永続的な
サプライチェーンの維持。荷主側でもドライバ
ーの業務効率を改善する施策を行うこと、トラ
ックの積載率を上げるため業種・業態を超えて
輸送を行う「ラウンド輸送」、荷姿改善、船便、
航空便も考慮した多角的な輸送モードの採用な
ど、早めの対策を行うことで、2024年問題に
よる物流寸断を避けられるという。

　事業実施を前に
開かれた記者会見
で、結 城 会 長 は

「青年部では、長
年海外事業を行っ
てきており、この
事業に対する思いは強い。これまでの海外事業
では『価格が高い』と言われることが多かった
が、記録的な円安、物価高をチャンスと捉え、
多くの燕三条製品、燕三条の名をニューヨーク
に刻んできたい」と述べた。
　同じく燕三条発展委員会の諸橋良祐委員長は

「20周年記念として、ニューヨークで事業を行
うことは三条商工会議所青年部として大きな一
歩となる。事業の成果を持ち帰って三条でも表
現したい」と、同事業の成果を今後に繋げたい
考えを示した。

青年部だより

ニューヨーク「TUBAME SANJO FAIR」出展

共存と再興

国土交通省北陸地方整備局より建設産業へのご理解と協力を
　国土交通省北陸地方整備局は、建設産業
に対する工事発注について理解を呼びかけ
ています。建設業は、地域のインフラ整備
やメンテナンスの担い手、また、災害時に
は最前線で地域の安全・安心の確保を担う
重要な役割を果たしています。令和６年４
月からは建設産業も時間外労働時間の規制
対象となります。工事発注の際は、以下の
ような配慮をお願いします。

①適正な工期設定
・�類似の工事と比べ、著しく短い工期とな

る工事請負契約を禁止。
・週休２日工事等の推進

②適正な賃金をはじめとする処遇改善
・�物価高騰を踏まえた適正な価格転嫁と取
引の適正化

・�技能者の適切な処理や現場管理につなげ
る建設キャリアアップシステムの推進

③適正な就労環境等
・社会保険未加入事業者の排除の推進
・法定福利費（社会保険料）の確保
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全体最適目指せ、中小企業に伸びしろ

生産性向上・DX推進セミナー 三条市主催・三条商工会議所共催
身近に頼れる弁護士を

新潟県弁護士会「中小企業支援セミナー」

　中小製造業者に向けて、DX（デジタルトラ
ンスフォーメーション）に取組む意味やポイン
トを伝える三条市主催、当所共催の「生産性向
上・DX推進セミナー」が７月28日、当所を会
場に開かれた。講師には、福島県会津若松市で
産官学連携による中小企業のIT化に取組んで
いるアクセンチュア（株）「アクセンチュア・
イノベーションセンター福島」の鈴木鉄平シニ
アマネージャー、中小企業向け生産管理システ
ムなどを開発、販売する㈱テクノア製造業ソリ
ューション事業部の井上創グループリーダー、
同部の堀直樹部長を迎え、生産管理や業務シス
テムの観点から、事例紹介やDXの進め方など
を説いた。

大企業のノウハウ中小に
　アクセンチュア・イノベーションセンター福
島の鈴木シニアマネージャーは「大企業のDX
化が凄まじい速度で進む一方、地方の中小企業
のDX化はなかなか進んでいないのが実情だ。
しかしながら、大企業が培ってきたDX化の経
験、ノウハウを中小企業が知り、使いこなすこ
とで、かなりの効果が出ると考えられる。中小

　新潟県弁護士
会主催、三条商
工会議所、燕商
工会議所共催の
中小企業支援セ
ミナーが7月20
日、三条商工会
議所で開かれた。セミナーは地元で活動する弁
護士らが、企業や経営者から受けた相談事例を
紹介し、「頼れる相談相手」として弁護士の存
在を身近に感じてもらおうという内容。
　登壇した弁護
士らは「悩む時
間を外注に出し
て、経営者とし
て本来の仕事に
注力する発想
を」、「早めの相
談が、大きな経済的損失を防ぐ。腹を割って話
ができる弁護士を見つけてほしい」などと呼び
かけていた。
　セミナーは「どうする？企業のお悩み　燕・
三条の弁護士が激論」と銘打った、弁護士法人
北辰弁護士事務所の齋藤貴介弁護士、中澤泰二
郎法律事務所の中澤泰二郎弁護士、ひめさゆり
法律事務所の石川佳代弁護士、同じく上野敦史
弁護士によるトークセッション、個別無料相談
会の二部構成。トークセッションでは「ハラス
メント」、「契約書」、「労働問題」、「債務整理」
の４項目について話し合った。

・コンプライアンス意識高く
　セクハラ、パワハラなどのハラスメントにつ
いては、「客観的事実を確認することが重要。

企業には伸びしろがある」と述べた。
　鈴木シニアマネージャーは、「生産性向上の
ためには、まずは経営の可視化。生産、販売、
管理会計、財務会計など、部門それぞれで業務
効率化を目指すのではなく、部門を横断した全
体（全社）最適化によって、正しいデータが蓄
積され、どこをどうやって修正すべきかが見え
てくる」とし、手書きなどのアナログデータ、
個別業務、製造プロセスをデジタル化しデータ
を蓄積することで、これまで見えてこなかった
経営課題が可視化され、生産性向上、ひいては
従業員の賃金上昇、会社の魅力向上につながる
と、DX化の意味合いを説いていた。

DX化に企業規模関係なし
　会津若松市の事例は、従業員数が100人以上
の会社が主だったが、参加者からの質問に答え
るかたちで鈴木シニアマネージャーは「企業規
模に関わらずやるべきことは同じ。正しい危機
感を持ち、まず一歩を踏み出してほしい」と述
べ、企業規模に関わらずDX化に取組む意義が
あると話していた。

結果として様子見ということであっても、会社
としてどういった調査を行い、対応をしたのか
説明できるよう記録を残すこと」「コンプライ
アンス意識を一段高く持ち、今まで大丈夫だっ
たという感覚を改めること」などとした。

・契約書は最たる証拠
　契約書については、そもそも契約書を交わす
必要性について「口頭でも取引はできるが、契
約相手と食い違いが出た時、契約書は証拠の最
たるものとなる」とし、「無理に契約書を作る
必要はないが、契約において府に落ちない部分
はチェックしておくこと。契約の目的物を特定
しておくことは契約上、大切だ」と、契約内容
を双方で十分に理解することが食い違いや紛争
を防ぐとした。

・労働紛争は損害が大きくなることも
　労働問題では、解雇や退職した元従業員によ
る残業代の請求に焦点を当てた。「労働関係では、
会社側の方が労働者よりも強い立場にあるとい
う考え方が一般的。会社側が従業員と合意した
と考えていても、不当解雇となる可能性もある。
損害が大きくなる場合も多く、客観的に立証で
きる証拠を固めておくことが肝要」とした。

・債務整理にはお金も必要
　債務整理については「心配なことがあった
ら、とにかく早めの相談と、話の分かる弁護士
を選ぶこと。裁判所への予納金、弁護士費用な
ど債務整理にはお金も必要になってくる」と、
注意喚起していた。

特定社会保険労務士

商工会議所会員向け保険制度

・ビジネス総合保険

・業務災害補償プラン

・休業補償プラン

・情報漏えい賠償責任保険制度

・海外PL保険　等
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※「法律相談」「事業承継相談」「知的財産権相談」「Ｍ＆Ａ相談」は開催日７日前迄に予約が無い場合は中止となります。
　（予約締切日が燕三条産業カレンダー休日の場合は、その前日迄にご予約ください。）

三条商工会議所専門家相談日
秘密を厳守しておりますのでお気軽にご相談ください!

まずはお電話にてお申し込みください。
TEL 0256-32-1311

7（木） 20（水） 12（火） 27（水）
13（水）

20（水）
随時お受けしております 随時お受けしております随時お受けしております

ご相談
無料

税理士による
税務・消費税
対策相談

弁護士による
法律相談

M＆A相談
社労士による労務相談

行政書士による行政書士相談

知的財産権相談

貿易相談
BCP相談

日本政策金融公庫による
資金繰り相談

事業承継
相談

相談時間:10:00～12:00 ※一部時間が異なります。
会　　場：三条商工会議所３Ｆ相談室
（資金繰り相談のみ2F日本政策金融公庫三条支店）9月

※13：00～16：00 と

令和5年

ほっと息つく、やさしい味わい
　自家栽培の野菜を豊富に取り入れた和・
洋・中の料理は、幅広い世代に愛されるやさ
しい味わい。創業以来のおいしさを求めて、
市内外から足を運ぶ常連客も多い。
　国産豚肉と自家栽培タマネギのハンバー
グやオムライスなど、洋食がイチオシ。

店名 まごころラーメンお食事はしもとや　 住所 三条市石
上２-13-22　 TEL 34-2855　営業時間 11:30〜14:30
17:30〜20:30（LO閉店30分前まで）　 駐車場 あり16台　
定休日 木曜（不定休あり）　
HP https://hashimotoya.x0.com/info/

※会員事業所の情報を無料掲載します。御希望の方はTEL32-1311へお知らせください。

- D A T A -

地域に支持され、愛されている
会員事業所を紹介。

知っておきたい 

三条三条のの会社・お店会社・お店


